

→ Musik zur Zeit des Barock → drei wichtige Komponisten des Barock

Die folgenden drei Komponisten können von den SchülerInnen in das Barockzeitalter eingeordnet werden. Außerdem sind jeweiligen stichpunktartigen Fakten zum Lebenslauf bekannt. Die Jahreszahlen dienen der Orientierung und sind nicht auswendig zu lernen!

Antonio Vivaldi (1678-1741):

lebte in Venedig, Italien; Geiger



Georg Friedrich Händel (1685-1759):

aufgewachsen in Hamburg; Musikstudien in Italien; ab 1712 endgültig in London; angesehener Komponist zu Lebzeiten; englischer Staatsbürger; komponierte u.a. „Der Messias“ (mit dem berühmten „Halleluja“)



Johann Sebastian Bach (1685-1750):

zu Lebzeiten berühmt als Orgelvirtuose¹, nicht so sehr als Komponist; wirkte u.a. als Hofkapellmeister in Köthen und Thomaskantor in Leipzig (Lehrer und Kirchenmusiker)



¹ Ein Virtuose ist jemand, der sein Instrument auf technisch hohem Niveau beherrscht.